



Pièces	3 Pièces
Superficie	93 m²
Référence	240609-192406
Prix	420 000 €

Mallemort

Maison à vendre (13370)

John Cheetham vous propose au cœur d'un environnement unique, une villa duplex rénovée avec gout et élégance, qui offre une surface de 93 m². Au rez-de-chaussée, vous disposerez d'un vaste séjour avec cheminée, donnant sur la terrasse, une cuisine équipée ouverte sur le séjour. À l'étage, vous découvrirez une suite spacieuse avec de nombreux placards, une salle d'eau avec douche italienne, et une seconde chambre avec salle d'eau. Vous bénéficierez de belles prestations, sols, salles de bains. Terrasse de 23 m², garage de 16 m² et place privée de stationnement. Piscine résidentielle dans un parc de ...

We offer you in the heart of a unique environment, a duplex villa renovated with taste and elegance, which offers a surface area of 93 m². On the ground floor, you will have a large living room with fireplace, an open fitted kitchen. Upstairs, a spacious suite with numerous cupboards, an Italian shower, a second bedroom with bathroom. You will benefit from beautiful services, floors, bathrooms 23 m² terrace, 16 m² garage and private parking space. Residential swimming pool in a green park. Residing on a golf course is an art of living where quality of life is associated with respect for the ...

JOHN CHEETHAM IMMOBILIER

Domaine de Pont Royal - 13370 MALLEMORT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

